

## ABSTRAK

**Widia Bestari. 2015.** *Aktivitas Pendidikan Ibadah bagi Anak di Kalangan Keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: (I) Muhdi, M. Ag (II) M. Adli Nurul Ihsan, M. Pd.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan aktivitas pendidikan ibadah bagi anak di kalangan keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut, sehingga dapat melihat aktivitas pendidikan ibadah bagi anak di kalangan keluarga bagaimana pandangan orangtua terhadap pendidikan ibadah shalat dan puasa bagi anak dan bentuk-bentuk bimbingan pendidikan ibadah shalat dan puasa bagi anak yang diberikan orangtua. Selain itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mendukung dan menghambat aktivitas pendidikan ibadah bagi anak di kalangan keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut seperti, seperti latar belakang pendidikan orangtua, waktu yang tersedia, ekonomi dan lingkungan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai aktivitas pendidikan ibadah bagi anak dikalangan keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut dan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai faktor-faktor yang mendukung dan menghambat aktivitas pendidikan ibadah bagi anak di kalangan keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Objek dalam penelitian ini adalah aktivitas pendidikan ibadah bagi anak dikalangan keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut, sedangkan yang menjadi subjek penelitiannya 6 keluarga yang memiliki anak 7-12 tahun.

Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara wawancara, observasi, dan dokumenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui koleksi, klasifikasi dan editing, Selanjutnya dianalisis dengan menggunakan deskriptif kualitatif, untuk penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aktivitas pendidikan ibadah bagi anak dikalangan keluarga Desa Bingkulu Rt 08/ Rw 03 Kecamatan Tambang Ulang Kabupaten Tanah Laut berbeda-beda. Jadi, dalam hal ini ada di antara mereka dalam memberikan pendidikan ibadah shalat dan puasa ada yang secara langsung di rumah seperti keluarga AT, K, H dan A. Selain itu ada juga yang lebih menyerahkan ke pada pihak sekolah saja seperti keluarga Y dan S.